
 

 

REQUERIMENTO Nº     420   /11 De Informações  “Acerca de convênio com o Ministério do Esporte para atendimento de crianças e adolescentes em nosso município”.                       Considerando-se que, é do nosso conhecimento, que desde 24/12/2009 existe um convênio firmado entre o nosso município e o Ministério do Esporte, com repasses de verba advindos da Subsecretaria de Planejamento, Orçamento e Administração,                        Considerando-se que, o referido convênio, no valor de R$ 353.500,00, terá sua vigência finalizada em Setembro deste ano de 2011,                       Considerando-se que, esse convênio, na época em que foi firmado, previa a implantação de 10 (dez) núcleos visando o atendimento de 1.000 (mil) crianças e adolescentes entre 6  e 17 anos de ambos os sexos,                        Considerando-se que, nossa cidade, carente de programas sociais para crianças e adolescentes, teria como resultado desse convênio, a possibilidade de diminuir essa carência, já que a justificativa para que o mesmo fosse firmado, era o de reverter o quadro de injustiça, exclusão e vulnerabilidade social,                       REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:  1 – Os 10 (dez) núcleos mencionados foram instalados? Quais as respectivas localizações dos mesmos?   2 – Como se dá o funcionamento desses núcleos e quais os benefícios que os mesmos trouxeram à nossa cidade?   3 - Quais foram os valores recebidos pelo município, referentes à esse convênio desde 2009? Favor citar datas, valores e onde foram utilizados.  4 – Há ainda valores a serem repassados ao nosso município, com relação à esse convênio? Em caso afirmativo, favor especificar.  4 – Outras informações que julgarem pertinentes.     Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de Junho de 2011.    Juca Bortolucci -PSDB- -Vereador e 2º Secretário- 
 


